



¡Bienvenidos al nuevo buzón de sugerencias del Colegio Alemán Santa Cruz de Tenerife!

Nos complace anunciar la llegada de una emocionante incorporación a nuestra comunidad escolar: ¡un buzón de sugerencias! Ubicado estratégicamente en la entrada principal, al lado de la puerta del salón de actos, este buzón representa una oportunidad única para que todas las alumnas y los alumnos expresen sus opiniones, compartan sus preocupaciones y propongan ideas innovadoras para hacer de nuestro colegio un lugar aún mejor.

En el Colegio Alemán Santa Cruz de Tenerife, creemos firmemente en la importancia de escuchar la voz de nuestros estudiantes. Queremos que se sientan escuchados y valorados, y que tengan un papel activo en la construcción de su experiencia educativa. Por eso, los representantes de alumnos hemos implementado este buzón de sugerencias como un canal directo para que cada uno de ustedes pueda comunicarse con nosotros de manera fácil y confidencial.

Ya sea que tengan inquietudes sobre algún aspecto de la vida escolar, deseen plantear problemas de forma anónima o tengan brillantes ideas para mejorar nuestro entorno educativo, los alentamos a que utilicen este buzón. Todas las sugerencias serán tomadas en cuenta y evaluadas con seriedad por los propios representantes, los profesores de confianza y la dirección, en caso de que sea necesario.

Nuestro objetivo es fomentar un ambiente inclusivo y participativo donde todos los miembros de la comunidad escolar se sientan parte activa del proceso de mejora continua. Creemos en el poder de la colaboración y la creatividad para generar cambios positivos, y estamos emocionados de ver las contribuciones que cada uno de ustedes hará a través de este nuevo canal de comunicación.

Así que no esperen más, ¡hagan oír su voz! Este buzón de sugerencias está aquí para ustedes, para que juntos construyamos un Colegio Alemán Santa Cruz de Tenerife aún más excepcional.

¡Gracias por ser parte de esta emocionante iniciativa!

Firmado,
Representantes de alumnos